

Undercover DE 409090178712 <i>Schw.</i>	Syriano	E.H. Gribaldi	v. Kostolany	Fam.: O15A Italia Scharffetter- Hengstenberg/Kallwischken Z.: Gestüt Hof Heitholm Rainer Kasch Heitholm 4 24109 Melsdorf B.: Züchter MwSt. / TAX 19%
	B.	Samarkand	v. Schwadronneur	
	Pr.St. Unesca IV	E.H. Sixtus	v. Habicht	
	<i>Db.</i>	Undine X	v. Mahagoni	
Imposante DE 409090158307 <i>Schw.</i>	E.H. Ovaro	E.H. Hohenstein	v. Caprimond	
	R.	E.St. Odessa XI	v. Kostolany	
	Pr.St. Imperia VI	Mago xx	v. Diligo xx	
	<i>Schw.</i>	E.St. Inschrift	v. Glanzlicht	

Maße und Bewertung der Mütter:

Imposante	168	-	20,5	8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5	
Imperia VI	170	-	21,5	8,0/ 7,5/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 7,28
Unesca IV	166	-	19,5	9,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP Sport

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Ein Botschafter des Erfolgsstammes des Hauses Kasch-Hof Heitholm, dem in diesem Zweig der unter dänischer Flagge international erfolgreiche Grand-Prix-Hengst Mago xx zusätzlich ein sportlich anspruchsvolles Gesicht vermittelt. Mit Ovaro, Mago xx, Glanzlicht und Ravel verbinden sich im fallenden Mutterstamm vier auf der Grand-Prix- und S-Dressurebene erfolgreiche Vererber. Bruder des S-Dressurperdes Imposant (Susanne Neve), nah verwandt mit der Dressurqueen Indian Queen (Ragna Mann) sowie ihrer gekörten Vollbrüder Intarsio (USA) und Ironic.

A representative of the successful family bred by house Kasch-Hof Heitholm, in this branch with an additional injection of sport horse blood through Mago, a successful TB international Grand Prix stallion shown under Danish colours. The tail female line combines four Grand Prix and S level dressage stallions, Ovaro, Mago TB, Glanzlicht and Ravel. A brother to the S dressage horse Imposant (Susanne Neve), closely related to the dressage queen Indian Queen (Ragna Mann) and her licensed full brothers, Intarsio (USA) and Ironic.

gekört nicht gekört